
平成２８年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第１回会議 会議録 

 

１  開催日時：平成２８年４月１４日（木）１４：００～１５：３０ 

 

２  会  場：鎌ケ谷市総合福祉保健センター４階 研修室 

 

３  出 席 者：①委員 １３名   

菅野勝利会長、塙正浩副会長、片平房子委員、須田康子委員、有山高臣委員 

森一夫委員、飯田喜治委員、皆川洋子委員、豊田寛史委員、安東羑紀子委員 

鈴木和子委員、岡本勝宏委員、青山茂委員 

 

       ②事務局 ４名  

小高クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、焼貝業務係長、澤田主事 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５  会 議 

   会議に先立ち、委員の委嘱任期満了に伴う委嘱状交付式を開催した。 

新会長に菅野委員・副会長に塙委員、北尾委員を選出 

議事録署名人の選出：名簿登載順により片平委員、須田委員を選出 

その後、第１回協議会を開催 

会長を議長として議事進行 

 

 （１）平成２７年度事業報告及び（２）平成２７年度収支決算について 

    事務局より平成２７年度の事業報告、収支決算を、資料１・２のとおり報告 

    会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありますか。 

    委 員：異議なし。 

      →異議なく承認される。 

 

（３）平成２８年度事業計画（案）及び（４）平成２８年度収支予算（案）について 

   事務局より平成２８年度の事業計画（案）、収支予算（案）を資料３・４のとおり説明 

   会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありますか。 

   委 員：異議なし 

     →その他、異議なく承認される。 

 

（５）その他（環境美化運動について） 

   事務局より環境美化運動に関する概要及び今後の予定について説明 

   会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありますか。 

委 員：新たに作成するポスターは、日付が入っていた方が良いのではないか。 

    委  員：高齢者もいるので、日付を入れた方がわかりやすい。 

   事務局：検討します。 

   委 員：水などに強いユポ紙を活用し、数年間使い続けるとのことだが、自治会の役員が



毎年変更することを考えると１枚を引き継いでいくのは難しいと思う。 

   委 員：保管方法の問題等もあると思われる。 

   委 員：ポスターは何枚程度印刷をする予定なのか。 

   事務局：予算の都合上、１００枚程度を予定しております。 

   会 長：単位自治会が１００個程度なので、１自治会１枚の割合となるが、これでは少な

すぎると思われる。 

   委 員：丈夫な素材と丈夫ではない素材と２種類のポスターを作ってはどうか。 

   委 員：丈夫な素材で作成せずに、大量印刷した方が良いと思う。 

   委 員：どの程度の期間、掲示板等に貼付することを想定しているのか。 

   事務局：長くても２０日間程度を想定しています。 

   委 員：その程度の期間であるならば、丈夫ではない素材でも十分ではないか。 

   委 員：何年も使えるポスターより、毎年印刷する方がよいのではないか。 

   会 長：予算の都合もあると思われるので、事務局で検討をお願いしたい。 

   事務局：検討及び調整いたします。 

   委 員：配布枚数については、各自治会の環境委員に希望枚数を聞くとのことだったが、

世帯数につき何枚という形にしてはいかがか。 

   委 員：１００世帯につき１枚もしくは、５０世帯につき１枚ではどうか。 

   事務局：検討いたします。 

    

委 員：全戸配布用のチラシについては特に問題ないと思う。 

   委 員：今年のチラシは、見やすくて良いと思う。 

   委 員：対象外品も強調されており、良いのではないか。 

    

会 長：ごみゼロ運動当日の出陣式に関し、どなたか参加できる方はいますか。 

      →岡本勝宏委員が参加することに決まる。 

   会 長：当日はよろしくお願いいたします。 

   委 員：承知いたしました。よろしくお願いいたします。 

    

   会 長：対象外品に関する排出調書については、今年度も実施するのか。 

   事務局：実施いたします。 

   委 員：昨年度と同様、自治会がそれぞれ記入の上、事務局に提出するということでよろ

しいか。 

    事務局：はい。 

    委 員：自治会に配布する際に、ごみ集積所の番号を入れることは可能か。入れていただ

ければ、自治会側も記入しやすいと思う。 

    事務局：承知いたしました。 

    委 員：対象外品の排出の有無に関わらず、全自治会が提出することでよろしいか。 

    事務局：はい。 

    会 長：排出調書の文面に、必ず提出する旨の記載をしてはどうか。 

    事務局：承知いたしました。 

 

その他特に質疑等なく閉会 



 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２８年４月２２日 

氏名  須田 康子   

 

氏名  片平 房子   

 


